

El Grupo Atos y Microsoft se unen para acelerar la adopción por parte de los clientes de "RISE with SAP" en Microsoft Azure

París, 12 de junio de 2024.- El [Grupo Atos](#), a través de [Eviden](#), su negocio líder en el ámbito digital, cloud, big data y seguridad, anuncia una colaboración con Microsoft para lanzar una iniciativa estratégica destinada a combinar su experiencia para acelerar la adopción de «RISE with SAP» en Microsoft Azure.

La colaboración se centrará en establecer una Unidad de Servicio Dedicada dentro de Eviden que aprovechará la experiencia industrial combinada de Eviden y Microsoft en las industrias de manufacturing, energía y utilities y bienes de consumo empaquetados para brindar a los clientes servicios especializados enfocados en acelerar la transformación de SAP S/4HANA y adopción de Microsoft Cloud bajo el programa "RISE with SAP". Esta iniciativa ayudará a clientes de todo el mundo a mejorar el valor, impulsar la innovación y transformar su viaje digital.

Iniciativas de transformación integral

La colaboración facilitará la integración de "RISE with SAP" con soluciones empresariales e industriales avanzadas. Esto incluye una gama de servicios que van desde consultoría de valor empresarial hasta servicios de cambio, conversión, migración, ejecución e innovación dentro del [marco Rise++ de Eviden](#). También abarcará plataformas ágiles e innovadoras, junto con la gestión del rendimiento empresarial digital. Ayudará a los clientes a lograr una integración perfecta entre SAP Business Technology Platform (BTP), componentes colaborativos de SaaS, Copilot para Microsoft 365, SAP Business AI y capacidades GenAI. Como [líder europeo en servicios de seguridad gestionados](#), Eviden aporta un nivel avanzado de experiencia en ciberseguridad, lo que garantiza una plataforma Microsoft y SAP totalmente segura. Estas soluciones y servicios de valor añadido aportarán a los clientes beneficios tangibles en términos de innovación en modernización de datos, ciberseguridad y transformación del lugar de trabajo moderno.

Silvio Bessa, SAP Business Head de Microsoft dijo: *"Nuestros esfuerzos conjuntos con Eviden y SAP representan un importante avance en nuestra misión de capacitar a todas las organizaciones del planeta para lograr más. Al combinar nuestras fortalezas, no solo estamos acelerando el viaje de transformación del negocio de nuestros clientes, si no que también establecemos un nuevo estándar de lo que es posible con SAP RISE en Microsoft Cloud".*

Diane Galbe, vicepresidenta ejecutiva sénior del Grupo Atos, afirmó: *"Estamos encantados de dar el siguiente paso en nuestra asociación con Microsoft en SAP. Aportaremos a esta asociación nuestro porfolio de tecnologías de vanguardia en informática avanzada, ciberseguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, así como las habilidades combinadas de nuestros 95.000 expertos del Grupo Atos en todo el mundo. Estamos seguros de que este viaje de transformación digital permitirá a los clientes que*

utilizan Microsoft Cloud como parte del programa "RISE with SAP" beneficiarse de una mayor agilidad y flexibilidad y, en última instancia, ayudarlos a impulsar la innovación".

Esta iniciativa es parte del acuerdo de asociación estratégica global de cinco años de Eviden y Microsoft anunciado en enero de 2024 para acelerar las estrategias de cloud e inteligencia artificial e impulsar la transformación de la industria. El Grupo Atos ha estado trabajando estrechamente con SAP, apoyando "RISE with SAP" en Microsoft Azure, desde su lanzamiento en 2021 y fue una de las primeras empresas en migrar a SAP S/4HANA en Azure.

####

Acerca de Eviden^[1]

[Eviden](#) es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 95.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 11.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El [propósito de Atos](#) es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto de prensa

Laura Fau – laura.fau@eviden.com – +33 (0) 6 73 64 04 18

^[1] El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSantics, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion.
Eviden es una marca registrada. © Eviden SAS, 2024.